



PONEN LUPA A INICIATIVA



Héctor García

ROLANDO HERRERA

Estados Unidos seguirá con interés la discusión de la reforma del Poder Judicial, aseguró ayer el Embajador de ese país en México, Ken Salazar.

"La meta, yo creo, de todos, es tener un Poder Judicial que sea fortalecido, que pueda hacer su trabajo muy bien, porque sin un Poder Judicial bueno, no podemos

avanzar en muchas de los temas, incluso lo de la seguridad", planteó.

Sin embargo, dijo, corresponde a los mexicanos decidir cómo se va a designar a jueces, magistrados y ministros.

"Conozco de delincuentes que en parte están ahí sin extradición, en parte por lo que no se ha hecho por el Poder Judicial, pero no me voy a meter en eso", acotó.